

TRÁNSITO



**Camilo Villablanca Jara. Abogado,
concejal por Victoria.**

Durante los últimos días en nuestra ciudad, a raíz de la problemática de hace meses respecto al cruce ferroviario de calle chorrillos, esta se encuentra en mejoramientos por parte de EFE, que usted nos debe haber escuchado lo solicitamos desde hace tiempo y ahora hay que tener paciencia para que quede en buenas condiciones, y esta arteria es vital para ir desde el centro de la ciudad al sector de Los Coihues, la población 2001, la cacique Mariluán, las torres, y otros, ha generado evidentes problemas, lo que nos hace preguntarnos sobre la necesidad imperiosa de pensar en un cruce de sobrenivel para el futuro. He vuelto a insistir en el análisis necesario sobre el actual paso sobrenivel de la Avenida Miraflores y de la necesidad de su arreglo en la parte alta por encontrarse en malas condiciones, esperamos que esta solicitud sea tomada en cuenta por la administración municipal. No solamente son las calles, los cruces ferroviarios u otros los que son necesario mantener en forma adecuada para el tema vial, también lo referente al papeleo en nuestra oficina de Dirección de Tránsito de la Municipalidad, es sabido la demora en las horas y la espera en la intemperie con lluvia y frío por lo cual hace tiempo insistimos en la colocación de un toldo o un techo para evitar este problema, pero luego de muchas conversaciones y visitas al lugar, tengo la convicción que se debe construir una bodega móvil para guardar todo lo referente a papeles y de esta forma liberar una de las salas que tienen al interior, para luego habilitar una atención de espera dentro de la oficina de tránsito y evitamos las esperas bajo la lluvia o al frío. Para lo que señalo solo se requiere voluntad e intenciones de solucionar estos problemas, que requieren de rapidez para otorgarle a nuestros vecinos un servicio público como se lo merecen, con atención de espera al interior de la oficina de tránsito, y también volveré a insistir en más horas de doctor para el psicotécnico y así, atender gente los días viernes y sábado. Por otro lado apoyo completamente que se pueda prorrogar las licencias de conducir ante el problema de digitalización que se presenta en todas las oficinas, espero el congreso vote conforme a la necesidad de las personas.